



Mediennotiz, 1. Dezember 2020

## Der Bau des HSG Learning Centers ist auf Kurs

*Vor rund einem Jahr begannen die Bauarbeiten für das neue HSG Learning Center, das zwischen Bibliotheksgebäude und Guisanstrasse entsteht. Die Arbeiten sind erfreulicherweise voll auf Kurs – trotz Corona – und der Rohbau hat bereits seine endgültige Höhe erreicht. Das Projekt ist eine Initiative der HSG Stiftung und wird durch Spenden finanziert. Am heutigen weltweiten «Giving Tuesday» macht die HSG Stiftung auf das Gut der Bildung aufmerksam.*

Das Gebäude des renommierten Architekturbüros Sou Fujimoto wird ein Ort innovativer Lehre und zukunftsweisender Dialoge sein. Das Projekt besteht aus einer Struktur aus mehreren Würfeln, welche auf einem Raster («Grid») angeordnet sind. So nimmt das HSG Learning Center auf die Kleinteiligkeit des angrenzenden Wohnquartiers Rücksicht und besticht gleichzeitig durch seine Eigenständigkeit.

Nach dem Spatenstich begannen anfangs Dezember 2019 die Bauarbeiten für das neue HSG Learning Center. Der Bau ist trotz der Corona-Pandemie im zeitlichen Plan und der Rohbau hat nun seine endgültige Höhe erreicht. Als nächste Bauetappe folgt die Montage der Fassadenbauelemente.

Interessierte können schon heute interaktiv einen virtuellen Rundgang durch das HSG Learning Center erleben und einen Eindruck erhalten, wie das Gebäude ab seiner geplanten Eröffnung im Februar 2022 aussehen wird:

[Virtueller Rundgang des HSG Learning Centers \(interaktiv\)](#)

[Virtuelle Führung durch das Gebäude im Video](#)

Die HSG Stiftung finanziert den Bau vollumfänglich über Spenden und Schenkungen. Für die Erstellung und die Innenausstattung des HSG Learning Center sind 50 Millionen Franken veranschlagt. Um das neue Gebäude in den Folgejahren gemäss dem didaktischen Konzept betreiben zu können, geht die HSG Stiftung von weiteren etwa 10 Millionen Franken aus. Gesamthaft zielt die an der Universität St.Gallen bisher grösste Spendeninitiative somit auf einen Betrag von rund 60 Millionen Franken. Bisher konnten über 52 Millionen Franken – insbesondere dank zahlreichen Spenden von Alumnae und Alumni der Universität St.Gallen – gesammelt werden. Die HSG Stiftung ist mit ihrer [Fundraising-Aktion](#) Teil des heutigen weltweiten [Giving Tuesday](#).

### Für weitere Informationen:

HSG Stiftung

Ernst Risch

Tel. 071 224 39 48

ernst.risch@unisg.ch

[www.hsg-stiftung.ch](http://www.hsg-stiftung.ch), [HSG Learning Center](#)

Die HSG Stiftung initiiert und bündelt Förderaktivitäten, um strategisch wichtige Projekte für die HSG zu realisieren und trägt damit zur Sicherung der Exzellenz von Forschung und Lehre bei. Das Ziel der HSG Stiftung ist die Förderung der Universität St.Gallen in ihrer Entwicklung als eine der international führenden Wirtschaftsuniversitäten